

## 当社教室内における新型コロナウイルス感染者の発生につきまして

3月15日（月）、当社 愛子中央校（宮城県仙台市）の職員1名（男性・10歳代）が、新型コロナウイルスのPCR 検査の結果、陽性であると判明いたしました。

当該職員の直近の出勤日は3月11日（木）となりますが、当社の防疫ルールに則り、アルコールによる手指消毒、1時間に5分程度の換気、マスクを着用しての指導を行ってまいりました。

陽性が判明した15日は休館日であったため全館の消毒をおこなうとともに、16日以降の休館の旨、全生徒・保護者に連絡をいたしました。

感染拡大を防止するため、所轄保健所との連携のもと接触者の確認をおこない、濃厚接触者は0名、検査対象者は1名、閉館の必要はないと判断いただきました。当該対象者は即座にPCR検査を受けて16日に陰性の結果が出ましたが、安全をとって16日は閉館、17日からの開館としました。

今後も関係機関と連携し、社内外への感染拡大の抑止と生徒および職員への安全確保を最優先に対応してまいります。

関係者の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました。誠に申し訳ございません。何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

2021年3月18日

株式会社学研スタディエ